

PMU - Pferde-Wetten im Oasis

Ab Herbst 2010 ist es endlich soweit und Sie können Ihre Pferdewetten im Oasis Steakhouse platzieren.

Die Loterie Romande und Pari Mutuel Urbain haben das Oasis Steakhouse als Austragungsort für die sehr beliebten Pferdewetten auserwählt.

Damit sind wir das erste Lokal im Oberwallis welches Pferdewetten anbietet und auf **Grossleinwand** überträgt.

Die aktuellen Renn-Informationen können bereits jetzt unter <http://www.pmur.ch/de> eingesehen werden. Freuen Sie sich jetzt schon auf eine knallhart geladene Spannung und interessanten Gewinnen.

Wir werden Sie informieren sobald die Infrastruktur und das Rahmenprogramm steht.

Euer Choucas-Team

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

22:19:51 24.08.2010